

Transparenz- und Informationspflichten für Kunden, Lieferanten und Vertragspartner

Rösler Oberflächentechnik GmbH nach der EU Datenschutz-Grundverordnung

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten hat für uns höchste Priorität und wird in allen unseren Geschäftsprozessen berücksichtigt. In den nachfolgenden Datenschutzhinweisen erhalten Sie einen detaillierten Überblick über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch die Rösler Oberflächentechnik GmbH.

Unter personenbezogenen Daten sind alle Informationen zu verstehen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen. Mit diesen Datenschutzhinweisen informieren wir Sie über die Art, Umfang und Zwecke der Erhebung personenbezogener Daten bei der Rösler Oberflächentechnik GmbH und wie wir mit diesen Daten umgehen. Darüber hinaus erfahren Sie, welche Rechte Ihnen in Bezug auf die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zustehen.

Die folgenden Hinweise gelten für alle natürlichen Personen, deren personenbezogene Daten gespeichert werden und die im Zusammenhang mit der Geschäftsbeziehung stehen.

1. Verantwortliche Stelle / Datenschutz

Verantwortlicher für die nachfolgend beschriebene Verarbeitung von personenbezogenen Daten ist:

Adresse	Rösler Oberflächentechnik GmbH Vorstadt 1 96190 Untermerzbach
Kontaktinformationen:	+49 9533 / 924-0 www.rosler.com info@rosler.com
Kontakt Datenschutz:	datenschutz@rosler.com

2. Kategorien / Herkunft der Daten

Personenbezogene Daten verarbeitet die Rösler Oberflächen GmbH gemäß den datenschutzrechtlichen Grundsätzen nur in dem Maße, in dem es erforderlich ist, dies aufgrund anwendbarer rechtlicher Vorgaben erlaubt ist oder eine Verpflichtung dazu besteht.

Soweit sich aus Nachfolgendem nichts anderes ergibt, erfassen die Begriffe „verarbeiten“ und „Verarbeitung“ insbesondere auch das Erheben, das Nutzen, Speichern, das Offenlegen (z.B. gegenüber Behörden) und das Übermitteln personenbezogener Daten.
(siehe hierzu Artikel 4 Nr. 2 der EU-DSGVO“).

Allgemeine Daten aus der Geschäftsbeziehung

Die Rösler Oberflächentechnik GmbH verarbeitet die Daten, die uns im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung zur Verfügung gestellt werden. Dies umfasst insbesondere die folgenden Daten:

- Kontaktdaten des/der Ansprechpartner des Lieferanten, insbesondere Anrede, Name, geschäftliche Anschrift, Telefonnummer und Email-Adresse
- von Ihnen vorgenommene Stammdatenänderungen, z. B. Adressänderungen

Daten aus anderen Quellen

Personenbezogene Daten aus öffentlich zugänglichen Quellen (z. B. Handelsregister, Behörden, Internet) verarbeiten wir nur, soweit dies rechtlich zulässig ist, etwa, weil dies für die Erbringung unserer Leistungen notwendig ist.

Dies umfasst insbesondere die folgenden Daten:

- Name und geschäftliche Anschrift der Geschäftsführer und Anteilseigner, soweit aus den Handelsregistern ersichtlich.

3. Zwecke und Rechtsgrundlagen der Datenverarbeitung

Erhebung und Verarbeitung im Rahmen einer Geschäftsbeziehung

Die Rösler Oberflächentechnik GmbH erhebt und verarbeitet oben näher bezeichnete personenbezogene Daten im Rahmen der Aufnahme und Erfüllung vertraglicher Pflichten. (Artikel 6 Abs. 1b DSGVO). Zum Beispiel Kontaktdaten im Rahmen der Kontaktaufnahme zum Abschluss eines Lieferantenvertrags.

Durch das Eingehen einer Geschäftsbeziehung werden Kontaktdaten sowie Informationen über geschäftliche Abläufe und die Kommunikation gespeichert und zumindest für die Dauer der Geschäftsbeziehung verarbeitet.

Verarbeitung aufgrund eines berechtigten Interesses

Daneben werden personenbezogenen Daten, soweit dies zur Wahrung der berechtigten Interessen der Rösler Oberflächentechnik GmbH bzw. eines Dritten notwendig ist, verarbeitet (Artikel 6 Abs.1 f DSGVO). Zur Abwicklung des Vertragsverhältnisses besteht ein berechtigtes Interesse zur Verarbeitung der Daten, um Bonitätsprüfungen durchzuführen und Forderungen eintreiben zu können, auch im Rahmen von Beauftragungen von Inkassounternehmen.

Verarbeitung aufgrund gesetzlicher Vorgaben

Darüber hinaus werden Daten verarbeitet, soweit dies zur Geltendmachung rechtlicher Ansprüche und Verteidigung bei rechtlichen Streitigkeiten notwendig und dies zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen erforderlich ist (Art. 6 Abs. 1 c) DSGVO).

Weitergabe von Daten

Die Rösler Oberflächentechnik GmbH ist ein Weltweit agierendes Unternehmen. Im Rahmen bestehender Geschäftsbeziehungen werden personenbezogene Daten an Auslandsstandorte der Rösler-Gruppe auch außerhalb der EU weitergegeben. Die Verarbeitung erfolgt ausschließlich zur Erfüllung der vertraglichen und geschäftlichen Verpflichtungen und zur Pflege der Lieferantengeschäftsbeziehung. Ein einheitliches Datenschutzniveau wird dabei zum einen durch das Bestehen verbindlicher interner Datenschutzregelungen und zum anderen durch Vereinbarung der Standardvertragsklauseln für Auftrags Verarbeiter hergestellt. Die Rösler Datenschutzerklärung finden Sie im Internet unter: <https://www.rosler.com>

Die Verantwortung für die Datenverarbeitung verbleibt in diesen Fällen weiterhin bei der Rösler Oberflächentechnik GmbH.

4. Speicherdauer der Daten

Die Rösler Oberflächentechnik GmbH verarbeitet und speichert personenbezogenen Daten nur, solange dies zur Erfüllung vertraglicher, gesetzlicher oder prozessinterner Pflichten benötigen wird. Besteht kein berechtigtes Interesse mehr, werden die Daten gelöscht.

Des Weiteren gelten die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen, die unter anderem im Handelsgesetzbuch und der Abgabenordnung geregelt sind. Die Speicherfristen betragen danach bis zu zehn Jahre. Außerdem kann es vorkommen, dass personenbezogene Daten für die Zeit aufbewahrt werden, in der Ansprüche gegen uns geltend gemacht werden können (gesetzliche Verjährungsfrist von drei oder bis zu 30 Jahren).

5. Rechte der betroffenen Personen

Bezüglich der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten stehen Ihnen umfangreiche Rechte zu. Es ist uns ein besonderes Anliegen, Sie mit diesen Rechten vertraut zu machen:

- **Auskunftsrecht:** Sie haben das Recht auf Auskunft über die bei uns gespeicherten Daten, insbesondere, zu welchem Zweck die Verarbeitung erfolgt und wie lange die Daten gespeichert werden (Artikel 15 DSGVO).
- **Recht zur Berichtigung unrichtiger Daten:** Sie haben das Recht, von uns die unverzügliche Berichtigung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zu verlangen, sofern diese unrichtig sein sollten (Artikel 16 DSGVO).
- **Recht auf Löschung:** Sie haben das Recht, von uns die Löschung der Sie betreffenden personenbezogenen Daten zu verlangen. Wir sind dazu verpflichtet, diese Daten zu löschen, müssen dabei aber die geltenden gesetzlichen Aufbewahrungsvorschriften beachten (Artikel 17 DSGVO).
- **Recht auf Einschränkung der Verarbeitung:** Sie haben das Recht, eine Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten zu verlangen (Artikel 18 DSGVO).
- **Recht auf Datenübertragbarkeit:** Sie haben das Recht, die Sie betreffenden personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, von uns in einem strukturierten, gängigen, maschinenlesbaren Format zu erhalten (Artikel 20 DSGVO), soweit diese nicht bereits gelöscht wurden.

- Widerspruchsrecht: Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen (Artikel 21 DSGVO).
- Wollen Sie der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten widersprechen, senden Sie uns eine E-Mail oder wenden sich schriftlich an die

Rösler Oberflächentechnik GmbH
z. Hd. Datenschutzbeauftragten
Hausen 1
96231 Bad Staffelstein
E-Mail: datenschutz@rosler.com

6. Beschwerderecht

Ihnen steht ein Beschwerderecht an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu.

7. Verpflichtung zur Bereitstellung der Daten

Diverse personenbezogene Daten sind für die Begründung, Durchführung und Beendigung des Schuldverhältnisses und der Erfüllung der damit verbundenen vertraglichen und gesetzlichen Pflichten notwendig. Gleiches gilt für die Nutzung unserer Webseite und der verschiedenen Funktionen, die diese zur Verfügung stellt.

Details dazu haben wir im o. g. Punkt für Sie zusammengefasst. In bestimmten Fällen müssen Daten auch aufgrund gesetzlicher Bestimmungen erhoben bzw. zur Verfügung gestellt werden. Bitte beachten Sie, dass eine Bearbeitung Ihrer Anfrage oder die Durchführung des zugrundeliegenden Schuldverhältnisses ohne Bereitstellung dieser Daten nicht möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. Markus Eisenhofer,
Datenschutzbeauftragter, Rösler Oberflächentechnik GmbH

Transparency and information requirements for customers, contractual partners, interested parties of

Rösler Oberflächentechnik GmbH according to the EU General Data Protection Regulation

The protection of your personal data is the highest priority for us and is taken into account in all our business processes. The following data protection notices give you a detailed overview of the processing of your personal data by Rösler Oberflächentechnik GmbH.

Personal data is understood as any information that concerns an identified or identifiable natural person. With these data protection notices, we are informing you about the nature, scope and purposes of collection of personal data at the Rösler Oberflächentechnik GmbH and how we handle this data. Furthermore, you can learn about the rights to which you are entitled in relation to the processing of your personal data.

The following notices apply for all natural persons whose personal data is stored and who are connected with the business relationship.

1. Responsible Authority / Data Protection

The party responsible for the processing of personal data described below is:

Address	Rösler Oberflächentechnik GmbH Vorstadt 1 96190 Untermerzbach
Contact information:	+49 9533 / 924-0 www.rosler.com info@rosler.com

Contact for data protection: datenschutz@rosler.com

2. Categories / Origin of the Data

Rösler Oberflächentechnik GmbH processes personal data in accordance with the data protection related principles only to the extent to which it is necessary, which is allowed based on the applicable legal specifications or if there exists an obligation for it.

Provided nothing else results from the content below, the terms “to process” and “processing” also include collection, use, storage, disclosure (e.g. to authorities) and transmission of personal data in particular.

(see article 4 no. 2 of the EU-GDPR” for this).

General data from the business relationship

Rösler Oberflächentechnik GmbH processes the data that is provided to us in the context of our business relationship. This covers the following data in particular:

- contact data of the supplier's contact person(s), especially title, name, business address, telephone number and email address
- changes to master data carried out by you e.g. changes of address

Data from other sources

We process personal data from publicly accessible sources (e.g. commercial registry, public authorities, internet) only if it is legally permitted, for example, because it is necessary for provision of our services.

This covers the following data in particular:

- Name and business address of the director and shareholder, if apparent from the commercial registry.

3. Purposes and Legal Bases of Data Processing

Collection and processing in the context of a business relationship

Rösler Oberflächentechnik GmbH collects and processes personal data specified above in the context of admission and fulfilment of contractual duties. (article 6 Para 1b of GDPR) For example, contact data in the context of contacting for conclusion of a supplier contract.

By entering in a business relationship, contact data as well as information on business processes and the communication is stored, and processed at least for the duration of the business relationship.

Processing based on a legitimate interest

Besides that, personal data is processed if it is necessary for safeguarding the legitimate interests of the Rösler Oberflächentechnik GmbH or a third party (article 6 Para 1 f of GDPR). In order to execute the contractual relationship, there is a legitimate interest for processing the data, to conduct credit assessments and to be able to collect receivable, even within the commissioning of collection agencies.

Processing based on legal specifications

Furthermore, personal data is processed if it is necessary for assertion of legal claims and defence in case of legal disputes and it is required for fulfilment of legal obligations (article 6 Para 1 c) of GDPR).

Passing on of data

The Rösler Oberflächentechnik GmbH is a company operating worldwide. Within the existing business relationships, personal data is passed on to international locations of the Rösler Group outside the EU as well. The processing takes place exclusively to fulfil the contractual and business obligations and to maintain the supplier-business relationship. A uniform data protection level is established in the process firstly by the existence of binding internal data protection regulations and secondly by agreement of standard contractual clauses for order processors. You can find Rösler's data protection statement on the internet under: <https://www.rosler.com>

The responsibility for data processing continues to remain with the Rösler Oberflächentechnik GmbH in these cases.

4. Duration of Data Storage

Rösler Oberflächentechnik GmbH processes and stores personal data only as long as it is needed to fulfil contractual, legal duties or duties within the process. If a legitimate interest no longer exists, the data is erased.

Furthermore, the legal retention periods, which are specified in the Commercial Code and the Tax Code, also apply. The storage periods according to them are up to ten years. Apart from that, it can happen that personal data is stored for the period in which claims can be asserted against us (legal statute of limitation of three or up to 30 years).

5. Rights of the Concerned Persons

You are entitled to numerous rights concerning the processing of your personal data. A particular focus of ours is to make you familiar with these rights:

- Right to information: You have the right to information about the data stored with us; in particular the purpose for which it is processed and the duration for which the data is stored (article 15 of GDPR).
- Right to rectification of incorrect data: You have the right to demand the immediate rectification of the personal data concerning you if it should be incorrect (article 16 of GDPR).
- Right to erasure: You have the right to demand the erasure of the personal data concerning you. We are obliged to erase this data, but we must follow the applicable legal retention requirements while doing so (article 17 of the GDPR).
- Right to restriction of processing: You have the right to demand the restriction on processing of your data (article 18 of GDPR).
- Right to data portability: You have the right to receive from us the personal data concerning you that you have provided us, in a structured, common, machine readable format (article 20 of GDPR), provided it was not already erased.
- Right to objection: You have the right to file an opposition at any time against the processing of personal data concerning you for reasons which arise from your special situation (article 21 of GDPR).

- If you wish to object the processing of your personal data, please send us an email or write to

Rösler Oberflächentechnik GmbH
For the attention of Data Protection Officer
Hausen 1
96231 Bad Staffelstein
Email: datenschutz@rosler.com

6. Right to Appeal

You are entitled to a right to appeal to a data protection supervisory authority.

7. Obligations for Provision of Data

Diverse personal data is necessary to establish, execute and terminate contractual obligation and to fulfil the contractual and legal duties associated with it. The same applies for the use of our website and the various functions that it provides.

We have summarised its details for you in the above mentioned point. In certain cases, data must also be collected or provided owing to legal provisions. Please note that processing of your query or the execution of the underlying contractual obligation without provision of this data is not feasible.

Warm Regards,

on behalf of Markus Eisenhofer,
Data Protection Officer, Rösler Oberflächentechnik GmbH